



Más de un centenar de diversas armas de fuego ha requisado Carabineros durante este año en Tarapacá

Impresionante resulta la muestra de las armas requisadas por Carabineros de la región de Tarapacá, que fueron exhibidos a la prensa durante la mañana de ayer, ante la presencia del general Juan Francisco González, jefe de zona de la entidad; y la Seremi de Seguridad Pública, Ana Peralta Cáceres. En la jornada realizada en las instalaciones de la Prefectura de la policía uniformada, se expusieron todo tipo de armas con alto poder de fuego, gran parte de ellas requisadas en los diversos delitos originados por antisociales o en allanamientos policiales en busca de las bandas de narcotraficantes. “Este es el resultado del trabajo de



investigación policial, pero también hay armas que han sido entregadas en forma voluntaria por sus propietarios, como una forma de evitar que estas caigan en manos de los antisociales”, precisó el jefe policial. Se trata de 105 armas en exposición y existen otras 70 que están en estudio, logradas todas en procedimientos de búsqueda de delincuentes dedicados tráfico de



drogas, de migrantes y trata de blanca. Todas las armas incautadas por carabineros corresponden a la tarea realizada durante el presente año, ante lo cual se demuestra la importancia del apoyo recibido por el gobierno, para implementar métodos de investigación y laboratorios especializados en armas de fuego.

AUTORIDAD DE GOBIERNO

En la jornada participa también la seremi de

Seguridad Pública, Ana María Peralta, quien se mostró satisfecha del accionar de carabineros de Tarapacá. “Es destacable la labor de carabineros de nuestra región, en esta tarea de sacar de circulación más de un centenar de armas, a la fecha.” Añadió que era importante la colaboración de la comunidad, en especial de aquellas personas que mantienen en su hogares armas en desuso, haciendo un llamado para que las entreguen voluntariamente a Carabineros.